

so weit zurückstand. Uebrigens sieht man der versprochenen besonderen Schrift des Herrn Direktors furchtlos entgegen, und wird, dafern sie die Gesamtheit der oberlausizischen Gutsbesizer betreffen, und den wahren Verhältnissen der Sache nicht angemessen sein sollte, nicht unterlassen, durch eine umständlichere Abhandlung über diese Gegenstände gebührend zu antworten, und den Unterschied zwischen dieser alten schwäbischen und der dermaligen oberlausizischen Einrichtung genau auseinander zu setzen.

Dresden, am 21sten December 1820.